



# 【当たり前】を守る

校長 猪股 清子

## 二つの行事から見る 仁賀保高校の今後について

同窓会の皆様には、日頃から大変なご支援をいただき深く感謝申し上げます。昨年は40周年記念事業で多くのご協力をいただいて、生徒・保護者・教員一同の心に残る取り組みとなりました。

40期生となる卒業生を見送りながら、これから学校が活動の指針とすることについて述べたいと思います。

本校はこれまで、地域の課題に積極的に取り組む人材を育成する」ことを目標に掲げ、様々な活動を展開してきました。

その取り組みを土台に、今年1月15日、にかほ市と本校は連携協定を締結しました。それぞれの資源や能を有効に活用して、活力ある地域社会を形成することを目的としています。

地域に出て行くことで課題を発見し、解決策を考へることで地域を発展させることで、そんな活動から、地域に残りたいと思う人材を育ててきたいと思います。

(たとえば、「にかほの水」において「若者がミズから描いていたい」と思いました。

2月3日、にかほつとに高専の学生たちに混じっての参加で、正直どのような提案ができるか心配でした。でも自分たちが企画したラソン大会を堂々とアレマ

ンしている姿を見て、うしさでいっぱいになります。聞けば、最初は戸惑っていた生徒達が途中からは自主的に話し合いを重ね、プレゼンの練習もきちんとして発表に臨んだそうですね。

機会(子ヤンス)が生徒を育ててくれたのです。

【当たり前の大切さ】久しぶりにわくわくして読んだ小説の中に、こんな人の紳もそんなんじやない

でどうか。絶え間の無い技術革新の中で、何かもが無機質なものに置き換わっていくような不安を感じることがあります。また少子高齢化の進行は、確かに社会の土台を揺るがしていません。しっかりと守る意識がなければ、今まで当たり前に有つたものを探すことのできないかもしれません。

【連携協定締結式】



す。

調印式では、市川雄次に

かほ市長と猪股清子校長の挨拶に続き、来賓を代表して県議会議員佐々木雄太氏

から挨拶をいただきました。

続いて生徒会長熊谷李桜さんが「にかほ市の未来について」という題で意見発表を行いました。

その後超人ネイガーが登場、激励のメッセージを送つていただきました。最後に記念撮影をして調印式は終了しました。



【未来討論会】

また、二月三日にばにかほつにて「若者がミズから描く未来討論会」が開かれ、生徒会役員が高専・大学の学生たちとともに今後に

## 編集後記

ます。

具体的には、eスポーツへの参加や学校行事の変更を進めています。

eスポーツについては新

聞やニュースなどでたびたび報道していただいていると

おり、ゲームをスポーツとして参加するということです。

来年度の茨城県体で実施さ

れる「全国都道府県対抗e

I BARAKI」への出場

を目指しています。都道府県予選を突破し全国大会に

出られるよう、体育系部活動並みに練習を重ねている

高校が新しい歴史を踏み出

そうとしているとき、われ

われ同窓会も設立四十周年

を迎えるとしています。

さて、このように「仁賀保高校が新しい歴史を踏み出

こうとしています。

さて、このように「仁賀保高校が新しい歴史を踏み出

てきました。この討論会には先述の通り高等専門学校・大学の学生も参加しており、コミュニケーションバスの時刻変更・拠点設置・無人バス運用といふ意見や下水処理方法の変更による処理水の活用、イメージキャラクター活動による田園都市構想、経営学の視点からの魅力創出など

が提案されました。発表の後はコメント一欄から

意見がありましたが、会場

の参加者からはスマホで意

見表明でできるシステムが構

築されており、次々とコメ

ントが寄せられています。

た。このコメントからも仁

賀保高校の発表は好評価が

感じられ、最後ににかほ市

の意見がありました。

意見がありました。

検討したいとの言葉があり行いました。

この討論会には先述の通り高等専門学校・大学の学

生も参加しており、コミュ

ニティバスの時刻変更・拠

点設置・無人バス運用とい

う意見や下水処理方法の変

更による処理水の活用、イ

メージキャラクター活動に

点設置・無人バス運用とい

う意見や下水処理方法の変

更による処理水の活用、イ